

## PRESENTACIÓN EXALTACIÓN DEDICADA A MARÍA SANTÍSIMA DE LA SALUD

No sé si está enfermo el mundo.... el hombre perdió el decoro  
al olvidarse de Dios..... creyéndose poderoso,  
suerte de que nuestra Madre nunca nos dejará solos,  
por ello se la entregó Jesús a su amado apóstol  
como Madre universal para cuidar de nosotros.

Qué bella lección de amor  
todos los días del año,  
porque no somos conscientes  
de mañana.... al despertarnos,

que eres Tú la que nos guía  
y nos das vida a diario,  
ya que sólo Tú conoces  
cuál es nuestro calendario.

Por ello hasta Ti acudimos,  
a buscar ese tesoro,  
tu fuente de redención  
que no se compra con oro,  
cuál es tu nombre, Salud  
que al nombrarlo lo cura todo,  
que no hay mayor remedio que ponernos en tus manos

Salud es equilibrio  
entre nuestro cuerpo y alma,  
también que nuestra conciencia  
logre conciliar la calma,

Es sentir, Virgen María,  
que alcanzo de Ti la gracia,  
bien que hasta que no se pierde  
no valoras su importancia,  
reconociendo, SALUD,  
cuánto Tu.... nos haces falta.

Señora mía, Madre mía a la que todos invocamos como Salud del enfermo y fuente de salvación, Reverendo Padre Nelson párroco de esta sede canónica y director espiritual de esta mi querida Hermandad, Señor presidente del Consejo de Hermandades y cofradías, Hermano Mayor y compañeros de Junta de Gobierno, dignísimos representantes del Consejo Local de Hermandades y cofradías, Dignos representantes de las Hermandades de nuestra Ciudad, devotos todos de María Santísima Salud de los enfermos y fuente de Salvación, señoras y señores.

Hoy tengo el honor y el placer de presentar al que es el encargado de Exaltar la gloria y figura de mi Madre de la Salud..... D. JUAN ANTONIO RUIZ MONTALBA un buen amigo al que es casi como mi tío ¡al que tengo el honor de conocer desde que era muy pequeño y con el que desde siempre ha sido un gran referente como cofrade., en ocasiones también es mi chofer jeje

Señora mía tu EXALTADOR nace en la primavera de 1962, en el seno de una familia humilde y cristiana, hijo de Juan y Francisca.

En los primeros años de su infancia vivió en un patio de vecinos de la calle Duque de Tetuán, cerca de tu Santuario que lleva tu nombre Inmaculada concepción, allí dio sus primeros pasos como cristiano recibiendo las aguas bautismales, realizo su primera comunión e incluso fue monaguillo.

Se formó en la fe como cristiano y recibe el sacramento de la confirmación en la iglesia de la Colonia, en 1986 contrae matrimonio con Yolanda en el Santuario donde te contemplamos como patrona, como fruto de este matrimonio nacieron Abel y Triana a los que también quiero y aprecio y con los que también he compartido momentos durante toda la vida.

Cursó sus estudios de enseñanza general básica entre los Colegios Grupo Playa, Salesianos y Padre Manjón. Para posteriormente acabar los estudios en el Instituto Mediterráneo, obteniendo la titulación administrativa y comercial.

Juan comienza su andadura en el mundo del costalero bajo las trabajaderas de la Sagrada Flagelación siendo los pies de tu hijo. Actualmente es costalero tuyo llevándote desde San Pio y el viernes santo lo hace desde tu santuario de la inmaculada acompañándote en tu soledad, también es tu capataz sacándote a las calles de nuestra ciudad el 8 de diciembre para que te proclamemos como patrona y nos admiremos de tu inmaculada concepción y de tu hijo amado

el santísimo Sacramento al que adoraremos el próximo día 2 de junio, en ambos días gloriosos comparte martillo con su hijo Abel.

en el año 92 es nombrado Hermano Mayor de la Hermandad de nuestro Señor en su sagrada Flagelación, cargo que ostentó durante ocho años.

A comienzos del 95 empezó a compaginar la Hermandad con la Junta Local de Hermandades y Cofradías, que en aquel entonces estaba presidida por José María Soldevilla.

Tras cumplir su mandato como Hermano Mayor, siguió formando parte de la Junta de Gobierno como tesorero de la Hermandad durante cuatro años, en esos años formó parte del comité organizador de los actos del cincuentenario fundacional de la Hermandad.

Pasado unos años, y por aquel entonces presidente del Consejo Local, Juan Francisco García Medina, le propone volver como Vocal, para más tarde convertirse en Tesorero, continuando con D. Juan Genal Carrasco, ocupando la Vicepresidencia del Consejo, ambos presidentes ya gozan de tu presencia en el cielo.

En el año 2013, fue galardonado con el Nazareno de Plata, otorgado por la Tertulia cofrade "Bajo Palio".

Su faceta como orador cofrade también ha sido completita: Presentador del Pregón del Costalero realizado por Ernesto Frigolet. Presentador en varios actos cofrades. Exaltador de María Santísima de la Estrella por dos veces, ya que participó en la Exaltación Extraordinaria a la Virgen de la Estrella en su 25 Aniversario. Pregonero de las fiestas en honor a la Virgen del Carmen. Exaltador de la Cruz en honor al Santísimo Cristo del Amor. Pregonero de la Semana Santa 2017. Participo coincidiendo con la magna exposición de enseres en un acto de los pregoneros de la línea de la concepción.

Vaya curriculum amigo mío

Ha Realizado los textos para el libro Ego Sum Lux Mundí, de la Hermandad del Gran Poder, por su salida en Cádiz. Responsable y creador de la web. la línea cofrade.com, en el año 2008.

También Juan me ha apoyado en diferentes proyectos que he tenido en mente como fue la primera exposición de Devociones Particulares realizado en nuestra ciudad en el año 2019 y al que le estoy eternamente agradecido, además de eso su apoyo en todo lo que hago y sus buenos consejos, Juan es una buena persona y un buen cofrade siempre dispuesto a ayudar o colaborar con cualquier Hermandad que en su busca valla en definitiva nuestro amigo Juan para mí es un ejemplo a seguir podría estar aquí hablando de nuestro Exaltador pero creo que ya va siendo hora de que deje este atril y que disfrutemos de estos días tan maravillosos que nos deja el mes de mayo.

Y es que señoras y Señores díganme si no son bonitos  
Los claros días de Mayo;  
Por qué revolotean las golondrinas en el aire parecen que van flotando;  
Por qué se viste de gala  
Las escuelas y el barrio,  
Por qué aplaudimos contentos, Por qué dichosos cantamos.  
Que mayo tiene, entre sus días, Una fecha que los labios Con amor siempre pronuncian,  
Temblorosos de entusiasmo...  
Ya sé por qué son gloriosos  
Esos días afortunados  
En que se celebra vigorosa  
La Virgen a la que contemplamos.  
Por eso, lleno de júbilo,  
Encendido de amor cristiano,  
Soy el primero en proclamar  
la Alegría de este mes santo

Viva mi virgen bendita, viva nuestra madre de manto Blanco

Ella es quien sana corazones y alivia los quebrantos

Inagotable manantial del que ya ha bebido muchos santos y en esta tarde gloriosa en su fuente  
venimos a bañarnos.

¡Y díganme Señoras y Señoras, si no son bonitos los días claros de mayo, que hoy tiene la palabra  
mi amigo Juan Montalba y entre plegarias y alabanzas de Ella él va a hablarnos!

¡Ya está todo escrito, todo el amor entregado la virgen en su altar y llena de besos en sus manos!

¡Prepárate amigo mío que te espera la más santa! ¡Ella es tu estrella, tu soledad y tu virgen  
inmaculada! ¡Y hoy será para siempre tu Salud, es tuya la palabra!

